



Une élève primée au concours « Imagine le futur de Taïwan » !

publié le 02/12/2024

Félicitations à Zoé Jamais-Perrier, élève de 4ème, qui a remporté le prix de la dystopie au concours artistique "Imagine le futur de Taïwan", proposé en septembre 2024 dans le cadre du programme Spotlight Taïwan Lyon 3, organisé par l'Institut d'Études Transtextuelles et Transculturelles (IETT) de l'Université Jean Moulin Lyon 3, soutenu par le ministère de la Culture à Taïwan et le Centre Culturel de Taïwan à Paris.

Les élèves ont travaillé sur ce projet en cours de chinois. Ils devaient répondre à la question "le futur de Taïwan sera-t-il joyeux, dystopique, écologique, technologique, océanique ou même spatial ?" en proposant une bande dessinée, un dessin, un collage ou une série de photos sur le thème « Imagine le futur de Taïwan ».

Mme Romillac



Oeuvre de Zoé Jamais-Perrier (4°)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.